

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Référendum du 8 juin

Large victoire du «OUI» pour l'achat du Garage GD !

Chapais, le 8 juin 2014 – La population chapaisienne s'est prononcée à 64 % pour le Règlement no. 14-429 décrétant un emprunt de 679 000 \$ pour l'acquisition à des fins municipales de l'ancien Garage mécanique GD. Au total, 597 citoyens se sont déplacés pour voter et 380 ont répondu positivement à l'opportunité qui s'offrait à la Ville de Chapais. Pour les membres du Conseil municipal, la population chapaisienne s'est prononcée et son verdict est clair : « *Oui à l'achat et à la mise aux normes du Garage GD !* »

Le taux de participation a été de 50 %.

« Nous sommes heureux du résultat car depuis 2 ans, beaucoup d'énergie, de temps et d'argent ont été mis sur ce dossier afin de trouver une solution réaliste aux besoins de la Ville, tout en respectant la réalité économique de la municipalité. Le Conseil municipal tient à remercier les citoyennes et citoyens de lui avoir donné ce vote de confiance ainsi que tous ceux et celles qui sont venus exprimer leur choix » a conclu le maire Steve Gamache.

-30-

Source :

Steve Gamache, maire
Ville de Chapais
Téléphone : 418 745-2511 poste 227
Courriel : sgamache@villedechapolis.com